



## Programa de Indap apoyará a jóvenes rurales en la compra de tierras

En el Tercer Encuentro Nacional de Jóvenes Rurales, desarrollado en Chillán, el Indap presentó el programa Tierra Joven, nueva herramienta diseñada para derribar una de las principales barreras que enfrentan los jóvenes campesinos: el acceso a la tierra, y cuyo proceso de postulación se iniciará en septiembre.

La iniciativa, presentada por el director nacional de Indap, Santiago Rojas, es fruto de un convenio con BancoEstado, que otorgará créditos hipotecarios en condiciones preferentes para la compra de terrenos privados. A este financiamiento se sumará un apoyo económico directo de Indap, de hasta \$6 millones, destinado a cubrir un porcentaje del valor de compra. A esta transferencia no reembolsable se suman recursos técnicos que la institución destinará para el desarrollo del beneficiado, como instrumentos de inversión y capacitación que faciliten la puesta en marcha y consolidación de los proyectos productivos.

"El programa Tierra Joven permitirá que el estado apoye directamente la compra de tierras por parte de jóvenes rurales, junto a otras iniciativas que buscan un desarrollo rural sostenible y garantizar que puedan quedarse o regresar a sus territorios. Ustedes son la base de la soberanía y la seguridad alimentaria de Chile", señaló Rojas, en el encuentro.

El programa forma parte de la Política Nacional de Juventudes Rurales, lanzada recientemente junto al presidente Gabriel Boric, que busca promover la autonomía económica, el arraigo territorial y la sostenibilidad del campo chileno, cuyo trabajo fue realizado en coordinación con Odepa y el Injuv.